

Reprimen protestas estudiantiles en República Dominicana



Santo Domingo, 6 jun (RHC) Fuerzas de la policía de República Dominicana reprimieron a los estudiantes de medicina de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, quienes protagonizaban una protesta frente al Congreso Nacional, junto a representantes de gremios de la salud.

El objetivo de la protesta fue rechazar el proyecto de ley que pretende establecer un examen único de residencias médicas como aval para el ejercicio de la medicina, aumenta el índice de 75 a 80 puntos para los estudiantes de premédica poder pasar a medicina y prevé la entrega al sector privado de un aval de comercio de la medicina, entre otros aspectos.

Los medios de prensa aún no cuantifican los daños, ni el número de heridos pero si afirman que en el enfrentamiento estudiantes lanzaron piedras y la Policía utilizó gases lacrimógenos contra ellos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192782-reprimen-protestas-estudiantiles-en-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba